

Samedi 24 déc. 1904.

97, bd^e Malherbes. 8^e

Cher Dehem,

J'ai envoyé votre lettre de ce matin au D^r Legrain.
Vous ne tarderez donc pas à recevoir un mot de lui.

Quant à Rossignol, j'émet un avis de favorable.
Je ne suspecte pas sa bonne foi. Mais il est certain
qu'à dès qu'il parlerait des explications que vous
auriez eu bon de donner au D^r Legrain, on
les ferait remarquer que, si vous avez eu besoin
de vous justifier aux yeux des hommes qui vous
sont si importants, c'était donc que vous vous sentiez
coupable. Et Rossignol, s'il est retourné un instant,
se détournera de nouveau.

Bien entendu, vous êtes libre, à cet égard, de
faire ce que vous voulez.

Mais je crois que vous vous exagériez beaucoup
l'influence de Rossignol : on se sert de lui et
on lui fait peut-être croire qu'il est d'une extrême
utilité. Ce n'est pas d'ailleurs tout à fait faux :
il fait les commissions désagréables. Mais son
influence est maigre. Je vois ce brave Rossignol

jouant le rôle de Monsieur Dimanche, — c'est
tout à fait cela.

Notre bien dévoué

Jacques Hayer.